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Rencontre régulière du 

mercredi 17 mai 2023 
 
Procès-verbal de la rencontre régulière du Comité de parents tenue le 17 mai 2023, à 19 h 
00, au centre administratif du Centre de services scolaire, 41, avenue de l’Hôtel-Dieu, 
Sorel-Tracy, à laquelle sont présentes et forment quorum les personnes suivantes : 
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École Au Petit Bois 
Mme Marilyne Dumas 
S : Mme Valérie Bouchard  

   x 

 
 

École Christ-Roi 
Mme Geneviève Côté 

S : Aucun substitut 
 x   

 
 

École Intégrée d’Yamaska 
Mme Élisabeth Guilbeault 

S : Chloé Péloquin 
x    

 
 

École Laplume 
Mme Patricia Gagné 

S : Mme Maryse-Anne Beaudin 
x    

 
 

École Maria-Goretti 
M. Hugo St-Amand 

S : Mme Maude Péloquin 
x    

 
 

École Martel 
Mme Vanessa Leroux Cournoyer 

S : vacant 
x    

 
 

École Mgr-Brunault 
Mme Félicia Tait 

S : Mme Karine Therrien 
x    

 
 

École Mgr-Prince 
Mme Marilyn Meynieu  

S : Mme Marie-Audrey Harbec 
x    

 
 

École Pierre-de-Saint-Ours 
Mme Jessica Beauchemin 

S : Mme Jessica Hart Laberge 
x    

 
 

École Saint-Gabriel-Lalemant 
Mme Marie-France Poulin 

S : Mme Élizabeth Aussant 
 x   

 
 

École Saint-Jean-Bosco 
M. Marc-André Nadeau 

S : Mme Maryse-Anne Beaudin  
x    

 
 

École Saint-Roch 
Mme Maryse Lambert 

S : Mme Kim Leblanc 
  x  

 
 

École Ste-Anne-les-Îles 

Mme Marie-Eve Gauthier Grenon 

S : Mme Annie Duhaime 

 

x   
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École Sainte-Victoire 
À venir 

S : Mme Marilyn Picard 
  x  

 
 

École sec. Bernard-Gariépy 
Mme Catherine Parent 

S : vacant 
 x   

 
 

École sec. Fernand-Lefebvre 
Mme Judith Michel 

S : vacant 
x    

 
 

Pavillon Tournesol 
Mme Cynthia St-Laurent 

S : Mme Kathy Pozer 
   x 

 
 

Représentant EHDAA 
Mme Karine Therrien 

 
 x   

 
Est également présente à cette rencontre : Mme Sophie Cloutier, agente d’administration 
des Services du secrétariat général et des communications. 

 
   
Ouverture de l’assemblée 
et constatation du quorum 

 À 19h00, M. Hugo St-Amand souhaite la bienvenue aux membres du Comité de parents, 
constate le quorum et procède à l’ouverture de la rencontre du Comité de parents.  

 
Adoption de l’ordre du jour 
CP-23-05-01 

 Il est proposé par Mme Judith St-Michel que l’ordre du jour suivant soit adopté : 
 
Sujets préalables : 
1.1   Ouverture de l’assemblée; 
1.2   Constatation du quorum; 
 
Sujets statutaires : 
2.1   Adoption de l’ordre du jour; 
2.2   Adoption du procès-verbal de la rencontre régulière du mercredi 18 janvier 2023 et 
du 12 avril 2023 et de la rencontre spéciale du mercredi 1er février 2023;  
 
Sujets de consultation et de décision : 
3.1   Désignation d’un membre parent d’élèves au sein du conseil d’administration : 
         a) Président(e) d’élections; 
         b) Secrétaire d’élections; 
         c) Scrutateurs; 
         d) Représentant(e) du district #1, 2, 3 et 5; 
         e) Tenue d’un deuxième tour pour pourvoir le poste vacant suite au premier tour (au 
besoin); 
3.2   Nouveau nom pour l’école intégrée d’Yamaska;  
 
Sujets de développement et d’information : 
4.1   Récupération des formulaires de frais de déplacement et de gardiennage; 
4.2   Correspondance; 
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4.3   Place aux écoles; 
4.4   Rapport des administrateurs parents; 
4.5   Rapport de la déléguée au Comité consultatif du transport; 
4.6   Rapport des délégués au Conseil général de la FCPQ; 
4.7   Autres sujets; 

  a) Consultation des membres du Comité sur un point du sondage aux parents sur le 
PEVR en novembre 2022; 

  b) Situation concernant les ressources en orthopédagogie de notre Centre de 
services scolaire; 

4.8   Projet de contenu de la rencontre du 14 juin 2023; 
  a) Proposition de calendrier des rencontres pour l’année scolaire prochaine;   
  b)  

4.9   Levée de l’assemblée. 
 

Adopté à l’unanimité. 
 
Adoption du procès-verbal 
de la rencontre régulière 
du mercredi 18 janvier 
2023 et du 12 avril 2023 et 
de la rencontre spéciale du 
mercredi 1er février 2023 
CP-23-05-02 
 

 Il est proposé par Mme Marie-Eve Gauthier Grenon que le procès-verbal de la rencontre 
régulière du mercredi 18 janvier 2023 et du 12 avril 2023 et de la rencontre spéciale du 
mercredi 1er février 2023 soient adoptés tel que rédigés. 
 
 
 
 

Désignation d’un membre 
parent d’élèves au sein du 
conseil d’administration 

  
 
 
 

Président(e) d’élections 
CP-23-05-03 
 
 

 Sur proposition de Mme Marie-Eve Gauthier, M. Hugo St-Amand est désigné président 
d’élections. 
 

Secrétaire d’élections 
CP-23-05-04 
 
 

 Sur proposition de M. Hugo St-Amand, Mme Marilyn Meynieu est désignée secrétaire 
d’élections. 
 

Scrutateurs 
CP-23-05-05 
 
 
Représentant(e) du district 
#1 
CP-23-05-06 

 Sur proposition de M. Hugo St-Amand, Mme Valérie Bouchard et Mme Sophie Cloutier sont 
désignées scrutatrices. 
 
 
Mme Marie-Eve Gauthier Grenon présente sa candidature. Appuyée par Mme Judith Michel, 
Mme Marie-Ève Gauthier Grenon est désignée comme représentante du district #1 au sein 
du conseil d’administration du CSS de Sorel-Tracy. 
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Représentant(e) du district 
#2 
CP-23-05-07 
 
 
Représentant(e) du district 
#3 
CP-23-05-08 
 
 
Représentant(e) du district 
#5 
CP-23-05-09 
 

 Mme Patricia Gagné présente sa candidature. Appuyée par M. Marc-André Nadeau, Mme 
Patricia Gagné est désignée comme représentante du district #2 au sein du conseil 
d’administration du CSS de Sorel-Tracy. 
 
 
Mme Marilyn Meynieu présente sa candidature. Appuyée par M. Hugo St-Amand, Mme 
Marilyn Meynieu est désignée comme représentante du district #3 au sein du conseil 
d’administration du CSS de Sorel-Tracy. 
 
 
Mme Jessica Beauchemin présente sa candidature. Appuyée par Mme Élizabeth Guilbeault, 
Mme Jessica Beauchemin est désignée comme représentante du district #5 au sein du 
conseil d’administration du CSS de Sorel-Tracy. 
 

   
Nouveau nom pour l’école 
intégrée d’Yamaska 
CP-23-05-02 
 

 Mme Élizabeth Guilbeault de l’école intégrée d’Yamaska explique qu’un sondage a été fait    
auprès des parents pour pouvoir changer le nom de l’école pour École Yamaska, sondage 
qui fût favorable au changement. Le comité de parents approuve le changement de nom 
de l’école intégrée d’Yamaska. 
 

  
Récupération des 
formulaires de frais de 
déplacement et de  
gardiennage 
 
 
Correspondance 
 
 
 

 Mme Sophie Cloutier explique que les formulaires doivent être soumis avant le 30 juin 2023. 
Elle demande que les formulaires pour le remboursement des frais de déplacement et de 
gardiennage lui soient transmis avant le 30 juin 2023.  
 

 
 

M. Hugo St-Amand présente la correspondance reçue de la FCPQ concernant la Semaine 
nationale de l’engagement parental. Les membres décident de publiciser, sur la page 
Facebook du Centre de services scolaire, une capsule de la FCPQ concernant cette Semaine 
d’engagement parental. 

 
 
Place aux écoles 

  
École Au Petit Bois : Aucun commentaire n’est formulé. 
 
École Christ-Roi : La déléguée est absente de la présente rencontre. 
 
École intégrée d’Yamaska : Aucun commentaire n’est formulé. 
 
École Laplume : Aucun commentaire n’est formulé. 
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École Maria-Goretti : Pour le projet de la cour d’école, la réponse du gouvernement 
concernant sa part de financement est toujours en attente.  Le montant accumulé au fil 
des ans servira à aller de l’avant avec l’achat d’une partie du module de jeux.  Le code de 
vie a été adopté et le modèle sera dorénavant plus formalisé dans les écoles. Le groupe 
Patrick Morin parrainera l’école Maria-Goretti lors du Grand défi Pierre Lavoie, le groupe 
a présentement amassé la somme de 80 000$ pour 5 écoles.  
  
École Martel :  Le 19 avril dernier a eu lieu la Classique hivernale, un retour attendu. De 
plus, des ateliers culture avec Nath B en collaboration avec Atchoum sont prévus sur le 
rythme et le champ lexical.  
 
École Mgr-Brunault : Aucun commentaire n’est formulé. 
 
École Mgr-Prince : La grille matière a été approuvée et l’organisation scolaire 2023-2024 
a été présentée. Les comptes scolaires 2023-2024 ont été approuvés. L’école Mgr Prince 
a fait la demande au Centre de services scolaire de voir la viabilité d’un service de garde 
dans son établissement. Les élèves de l’école vivront plusieurs activités lors de la dernière 
semaine. Tous les élèves de l’école iront au Zoo de Granby pour leur sortie de fin d’année.  
Les derniers travaux concernant la cour d’école tardent, les membres du conseil 
d’établissement font part de leur insatisfaction à la direction. 
 
École Pierre-de-St-Ours : La grille matière a été approuvée et la prévision des groupes 
serait modifiée, de sorte qu'il y ait une classe 1/2e année et une classe 5/6e année, ce 
sera à confirmer. Il y a maintenant de l'aide au devoir ciblée en fin de journée, pour les 
élèves qui vont normalement au SDG.  Il y a eu un spectacle de musique le 26 mai dernier, 
où tous les parents étaient invités, une première depuis la COVID! L’enseignante 
d'éducation physique a commencé une ligue de ballon-chasseur, à raison d'une 
fois par cycle de 9 jours. Il y a une très bonne réponse auprès des enfants. La campagne 
de financement s’est terminée à Pâques et selon les décomptes, seulement 27 familles 
ont participé. Les sorties de fin d'année ont été approuvées pour tous les groupes. 
 
École St-Gabriel-Lalemant : La déléguée est absente de la présente rencontre. 
 
École St-Jean-Bosco : Aucun commentaire n’est formulé. 
 
École St-Roch : La déléguée est absente de la présente rencontre. 
 
École Ste-Anne-les-Îles : La grille matière a été approuvée. Les sorties de fin d’année ont 
été confirmées, les classes de 4e et 5e iront à la centrale Beauharnois et à l’Électrium, les 
classes de maternelle, 1ère et 2e iront à Lazer Force. Les classes de 3e, 4/5e, 5/6e et 6e 
sont allés au camp Minogami. Les photos scolaires seront prises par Stephanie Boivin les 
6 et 7 septembre 2023. M. Marc, enseignant d’éducation physique, a organisé une sortie 
à la SEPAQ de St-Bruno pour une classe nature (randonnée, bingo, activités animées) 
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pour seulement 4$ par élève.  Les Aciers Richelieu parrainera l’école pour le Grand défi 
Pierre Lavoie. La levée de fond avec La Fabrique à Projet Desjardins s’est déroulée du 9 
février au 9 mars et a permis d’atteindre 115% de l’objectif de 10 000$ soit 11 530$. La 
dictée Martine Guilbeault sera reconduite afin d’amasser des sous pour les finissants et 
la fête de la rentrée à 50% des bénéfices chacun. Les prix de location de notre gymnase 
ont été révisés à la hausse. Les frais chargés aux parents sont restés sensiblement les 
mêmes pour l’année scolaire 2023-2024. Les finissants auront une journée spéciale en 
fin d’année avec un jeu d’évasion, un cinéma IMAX et une aventure dans le canal Lachine 
en saute-mouton. Les soumissions sont en cours pour revitaliser la cour d’école. 
 
École Ste-Victoire : La déléguée est absente de la présente rencontre. 
 
École secondaire Bernard-Gariépy : La déléguée est absente de la présente rencontre. 
 
École secondaire Fernand-Lefebvre : La comédie musicale fût un succès, la salle était 
pleine.  Les élèves ne peuvent participer au Grand défi Pierre Lavoie car aucun autobus 
n’a été trouvé. Ils iront donc au marathon d'Ottawa. L’école secondaire Bernard Gariépy 
a réduit son heure de dîner de 15 minutes depuis l'automne dernier, cette mesure ne 
sera pas appliquée à ESFL. Le voyage PEI de secondaire 5 en Équateur fût un succès. 
L’école envisage de mettre en place un uniforme pour l'année scolaire 2023-2024 en lien 
avec celui de ESBG. Pour les règles de conduite 2023-2024, le principal changement est 
que les appareils électroniques seraient autorisés à l'intérieur de l'école avec un certain 
encadrement. Le budget révisé a été présenté. L'argent provenant de la location des 
locaux +/-19 000$ servira au rajeunissement de l'ameublement du Salon Étudiant. Un 
conseil étudiant a été formé et plusieurs activités sont organisées. Pour la journée 
entreprise, plusieurs entreprises de la région sont venues parler des métiers offerts. Les 
élèves de sec 4 et 5 vont visiter le Centre de formation professionnelle. La direction veut 
organiser un voyage par année scolaire pour les élèves du régulier, ce voyage se fera 
accompagné de 2 professeurs. Les élèves partiraient tous la même semaine, soit celle du 
15 avril 2024. Le coût de location des locaux sera augmenté de 2,5% lors de la prochaine 
année scolaire. Les frais chargés aux parents en 2023-2024 subiront une légère baisse. 
Pour le secondaire 3, le maximum sera de 150$ et pour le secondaire 4 et 5, de 250$. Les 
finissants auront une activité nuit à l’école et les diplômes seront remis à l’église Saint-
Pierre. Le bal des finissants aura lieu le 17 juin. 
 
Pavillon Tournesol : Une vente de caramel, plantes et pousses a eu lieu et ce fut un grand 
succès. 200$ ont été remis à Opération Enfant Soleil et 867$ ont été amassé pour le 
Pavillon.  Les élèves ont eu une sortie à la piscine.  Des discussions pour la mise à jour de 
la cour d’école sont prévues au printemps 2024. 
  
 

Rapport des 
administrateurs parents 

 M. Hugo St-Amand fait état des différents points discutés lors de la dernière rencontre 
du conseil d’administration.  
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Rapport de la déléguée au 
Comité consultatif du 
transport 

 Ce point est reporté à la prochaine rencontre. 

 
 
Rapport des délégués au 
Conseil général de la FCPQ 
 
 
Autres sujets 
 

 Mme Marie-Eve Gauthier Grenon explique les grands points de la dernière rencontre du 
conseil général de la FCPQ.   
 
 
Mme Jessica Beauchemin complète avec les membres, le sondage de la FCPQ concernant 
le projet de loi 23.   
 
M. Hugo St-Amand demande aux membres du Comité de parents de consulter leur conseil 
d’établissement concernant le point de vue des membres et leurs questionnements en ce 
qui a trait au regroupement de nos deux écoles secondaires, soit ESBG et ESFL.  
 
Mme Valérie Bouchard fait part aux membres de la situation concernant les ressources en 
orthopédagogie pour l’année scolaire 2023-2024. Les membres du Comité de parents 
discutent de la situation et se posent plusieurs questions 
 

Projet de contenu de la 
rencontre du 14 juin 2023 

 Il est convenu d’ajouter les sujets suivants à l’ordre du jour de la rencontre du 14 juin 
2023 : 
a) Proposition de calendrier des rencontres pour l’année scolaire prochaine; 
b) 
 

 
Levée de l’assemblée 
CP-23-05-11 

 À 21h39, il est proposé par Mme Judith Michel que l’assemblée soit levée.   
 

 
 
 
 

Signature du ou de la présidente  Signature du ou de la secrétaire 

 


